



Samedi 7 Septembre 2024

Forum des Associations Coupvray (77)



C'est la seconde fois que nous avons l'honneur et l'avantage de participer au Forum des Associations de la ville de Coupvray.

Il ne fait vraiment pas aussi beau et chaud que l'année passée !
Le sol est humide et frais.

Afin de préparer le stand à partir de 9h, **Jean et moi** avons rendez-vous chez **Jean-Mick et Isa**. Nous sommes rejoints par **Dario et Alain**. Après un petit café ou deux, nous partons en direction du Forum à l'autre bout de la ville.

En arrivant, nous nous apercevons que l'Association Les Belles Jantes s'est installée à notre emplacement, ce qui n'est pas judicieux car les motos ne seront pas visibles et mal stationnées. Jean-Mik va aussitôt parler au Président des Belles Jantes qui s'empresse de changer de barnum et déplace les quelques belles anciennes.

Nous pouvons ainsi stationner les motos le long du gymnase en face du stand.

Le stand est rapidement préparé et « décoré » avec des photos de groupe prises lors de nos balades de l'année.

Le classeur avec les comptes-rendus des balades est ouvert à la disposition des visiteurs ou des membres du Chapter.

Les flyers, identiques à ceux de 2023, sont également disposés sur la table.

Il ne reste plus qu'à attendre les visiteurs.



Les membres, eux, arrivent au fur et à mesure :

Jean-Pierre, William, Phil, Cécile, Jack, Roger, Céline et Philippe L.



Les uns après les autres, nous en profitons pour aller faire un tour sur les autres stands à l'intérieur du gymnase, tout en laissant au moins un membre ou deux sur le stand.

Il y a bien moins d'ambiance cette année, beaucoup moins de monde dans les allées. Il est vrai qu'en 2023, le Forum avait mis l'accent sur les prochains Jeux Olympiques PARIS 2024 en proposant des activités diverses et variées. La météo, plus que clémente, avait attiré de nombreux visiteurs.

Le temps passe et c'est l'heure du casse-croûte : pas de food-trucks cette année, uniquement une vente de sandwiches et boissons sur le stand des Ovals Stars, une association proposant du « Touch Rugby » un rugby « soft » sans placage au sol.
<https://www.touchfrance.fr/lesclubs/ovals-stars/>

Isa nous a rejoint avec quelques victuailles que nous partageons en plus des sandwiches.

Quelques visiteurs viennent nous demander des informations : nous leur remettons à tous un flyer et ils notent leurs coordonnées. Certains semblent intéressés pour faire des balades en groupe.

Les membres n'hésitent pas à discuter avec les visiteurs qui posent des questions sur les motos.

Monsieur le Maire de Coupvray nous honore de son passage sur le stand.

Les nuages s'amoncellent et quelques gouttes de pluie arrivent : il est temps de remballer. Tout le monde s'active pour ranger et en quelques minutes c'est plié !

Conclusion de cette journée :

2 personnes ont finalement laissé leurs coordonnées et semblent intéressés. Nous ne manquerons pas de les contacter afin de les remercier de leur passage sur notre stand et de leur proposer de faire une ou deux balades d'essai avec nous avant une adhésion éventuelle.

Nous remercions vivement Jean-Mik pour l'organisation au top de cette journée.

Merci à tous pour vous être déplacés un samedi et d'avoir pu participer à cet évènement.



La prochaine balade, prévue le 15 septembre a été annulée.

Le week-end prévu le 21 et 22 septembre à Ostende et Dunkerque a été lui aussi annulé faute de participants et une sortie sera sans doute organisée, soit le samedi 21, soit le dimanche 22 (ou les 2) en fonction des retours des adhérents. Surveillez votre messagerie et le groupe Whatsapp pour les infos.

Nous vous invitons à aller découvrir toutes les photos prises lors de cette belle journée conviviale sur le site.

A bientôt.

Isabelle